
Pièces 4 Pièces

Référence 1018

Prix 1 960 000 €

Cap-Ferret
Maison à vendre (33970)
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Soyez  prêt  à  succomber  au  charme  de  cette  magnifique  maison  entièrement

rénovée, située dans le secteur prisé de la plage de l'Horizon au Cap Ferret. Cette

occasion  rare  vous  offre  un  cadre  de  vie  enchanteur  où  chaque  détail  a  été

soigneusement  pensé  pour  vous  offrir  un  confort  absolu.Dès  l'entrée,  vous  serez

séduit  par  la  belle  pièce  de  vie  lumineuse,  mariant  harmonieusement  l'espace

cuisine équipée et le séjour. Les matériaux de qualité utilisés lors de la rénovation

ont été sélectionnés avec soin, apportant une atmosphère chaleureuse et moderne

à cette demeure.La maison compte trois ...

Be  ready  to  succumb  to  the  charm  of  this  magnificent,  fully  renovated  house,

located in the sought-after Horizon beach area of Cap Ferret. This rare opportunity

offers  you  an  enchanting  living  environment  where  every  detail  has  been carefully

thought  out  to provide you with absolute comfort.As soon as you enter,  you'll  be

seduced by the beautiful, light-filled living room, with its harmonious combination of

fitted  kitchen  and  lounge.  The  quality  materials  used  in  the  renovation  have  been

carefully  selected,  giving  this  home  a  warm,  modern  feel.The  house  has  three

spacious bedrooms, ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence
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